

Lambertusspiel in Rinkerode

RINKERODE. Der Rinkeroder Heimatverein lädt alle Kinder und Eltern am Freitag, 18. September, um 20 Uhr zum Lambertusspiel auf den Dorfplatz ein. Nach langer Pause wurde dieser münsterländische Brauch 2014 in Rinkerode wiederbelebt.

In den beiden Kindergärten und der Grundschule sind die Liederhefte bereits verteilt worden. Die Kinder üben mit viel Eifer die Lieder

ein. Um die geschmückte Pyramide herum werden die Mädchen und Jungen zunächst zwei Singspiele aufführen, ehe dann der „Buer“ in den Kreis tritt und sich sein Gefolge auswählt.

Als Abschluss ist bei einbrechender Dunkelheit ein kleiner Laternenumzug geplant. Der Ruf „Kinder, kommt runter, Lambertus ist munter“ wird vielfach zu hören sein.